



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:46

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 20 de Mayo de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: 6%

El diputado Maximino Rodríguez vía telefónica, negó que el 6% corresponde a los Ingresos Ordinarios y Extraordinarios, porque las donaciones ya tiene un objetivo específico que el Gobierno debe de cumplir.

El Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de Managua, Monseñor Jorge Solórzano, en una entrevista pregrabada hizo un llamado a la reflexión, detener la violencia y buscar la paz e instó a trabajar unidos por Nicaragua.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Alejandro Sevilla (Presidente del Grupo Sevilla Somoza)

Tema: Panorama político nacional

El señor Sevilla expresó que en el Partido Liberal Nacionalista, está controlado por unos señores que piensan más en su propio beneficio que en el partido o la unificación del liberalismo. Sevilla externó que no ve como el GUL pueda estar hablando de unificación liberal, sino se une con el PLC. Considera que el PLC saldrá muy bien de las elecciones municipales.

Emisoras: Nicaragua y Corporación

Programa: Uniendo a Nicaragua

Conduce: Adolfo Pastran

Invitados: Lindolfo Monjarrez (Secretario de la Juventud), Alfonso Moncada y Angela Saballos.

Tema: 6%

Lindolfo Monjarrez expresó que el asunto del 6% se ha llevado a un plano político. Añadió que es importante que la población esté conciente de que el Gobierno de Nicaragua está dando propuestas concretas para darle una salida negociada, estable, de tal manera que la nación salga fortalecida.

NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, aseguró que el Gobierno cuenta con unas 1800 manzanas de tierra que perfectamente pueden ser divididas en parcelas familiares con sus respectivos títulos de propiedad, para darle una garantía jurídica a los campesinos. **(TV Noticias, Canal 2)**

Por su parte el Viceministro de Gobernación, Alfonso Sandino, quien se encuentra negociando con los campesinos, confirmó que están localizando, en conjunto con INETER, más tierras disponibles para cumplir de forma equitativa con todos los campesinos. Detalló que el Gobierno podría contar con unas seis



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:46

PAG - 2 -

mil manzanas de tierras adicionales, las que una vez lotificadas podrán ser entregadas a razón de tres manzanas por familia. **(100% Noticias)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, lamentó que una juez haya estimado que los responsables de todo los hechos violentos en Jinotepe sólo tengan que pagar una multa de 500 córdobas, sobre todo porque con estos disturbios han causados heridos, muertos y daños materiales. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, aseguró que el 6% no está incluido en el anteproyecto del Presupuesto General de la República que supuestamente será discutido la próxima semana. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El dirigente del CNU de la ciudad de León, Mariano Vargas, aseguró que ellos rinden cuentas de la utilización del 6% y que el Gobierno es quien ha realizado una campaña de desinformación mal intencionada. Asimismo, dijo que los Contralores son irresponsables al decir que no saben como se usan esos fondos, cuando ellos tienen pruebas de los informes que se pasan a la Contraloría. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Comisión de Justicia, Donald Lacayo, afirmó que están demandando al Ministro de Hacienda Eduardo Montealegre que entregue a la Asamblea Nacional aproximadamente 10 millones de dólares más los intereses devengados, los que se encuentran en el Banco Central y proviene de la venta de ENITEL. Esta petición es con el propósito de utilizar dichos fondos en la implementación y ejecución de proyectos por parte de los diputados. Debido a la falta de cumplimiento por parte del Gobierno, la próxima semana se introducirá una demanda en su contra, en el Juzgado III Civil del Distrito de Managua. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias/ Noticiero Independiente, Canal 8)**

+María Alejandra Alemán se presentó ante los juzgados para declarar como testigo por un supuesto plan para asesinar al expresidente Arnoldo Alemán. Según María Alejandra hace unos cinco meses, una fuente le confió que unos cinco ex miembros del Batallón Pablo Ubeda y Edén Pastora estaban involucrados en ese plan. **(100% Noticias / Telediario 10)**

+La Presidenta de la Coordinadora Civil, Ana Quiróz, consideró poco serio las declaraciones del Ministro de Hacienda donde menciona que el Presupuesto ya está en ejecución y es imposible hacer un reajuste para el 6%, cuando se ha introducido una reforma a dicho Presupuesto.

En otro orden, Quiróz expresó que el IR e IVA a la caña de azúcar propuesto por el Gobierno a través de un Decreto, es facultad de los diputados. Refiriéndose a esto, el diputado Wálmaro Gutiérrez, aseguró que los reglamentos están por debajo de las ley y eso no variará los respectivos anticipos en sus porcentajes, por lo tanto a esas propuestas del Gobierno no hay que hacerle caso, además de parecerle irresponsable que el Poder Ejecutivo este reduciendo los anticipos a cuentas cuando hay un serio problema de liquidez en la caja del Estado**(Noticias, 12, Canal 12)**

+La diputada Jamileth Bonilla, indicó que el Ejecutivo ha manifestado que no existen posibilidades de recursos dentro del Presupuesto para asignarlos al 6%, por lo que consideró que los diputados no pueden obligar a ese Poder del Estado a que saque dinero de donde no hay. Señaló que incluso los sandinistas han manifestado que ellos están claro de esta situación, por lo que no podrán poner como condición el 6% para aprobar la reforma al Presupuesto General de la República. Bonilla considera que la negociación del 6% será entre Ejecutivo y el CNU. **(Telediario, Canal 10 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Estudiantes universitarios mantienen barricadas en los alrededores de la Universidad Agraria (UNA) y

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:46

PAG - 3 -

Universidad Centroamericana (UCA). (100% Noticias, TV Noticias, Canal 2, Noticiero Independiente, Canal 8/ Telediario, Canal 10)

+Se informó que estudiantes universitarios se instalaron en la rotonda de Bello Horizonte para poner tranques en ese lugar. (Bolsa Visión, CDNN)

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua